

Les anciens collégiens ont reçu leurs diplômes

Par **Le Républicain Lorrain** – 04 décembre 2022 – Temps de lecture : 1 min Vu 26 fois



Le collège René-Cassin, à Guénange, affiche un taux de réussite de 91 % pour le diplôme du brevet l'année dernière. Photo RL

Plus de 250 élèves et parents ont participé à la cérémonie de remise des diplômes vendredi 25 novembre au collège René-Cassin de Guénange.

Parmi les meilleurs du département

Les anciens élèves de 3^e ont reçu le diplôme national du Brevet (DNB) ainsi que la certification en langues vivante allemande pour certains d'entre eux. De plus, 19 élèves de 5^e ont également été mis à l'honneur puisque les pompiers de la Moselle leur ont remis l'attestation « Cadets de la sécurité civile ».

Le principal, Arcangelo Di Battista, a donné les résultats du collège qui, avec 91 % de réussite et 70 % de mention (dont plus de 35 % de mentions très bien), placent l'établissement parmi les meilleurs du département. Le principal a tenu à souligner la qualité de la performance des élèves ayant

passé le DNB après une période largement perturbée par la crise sanitaire. Il a salué l'investissement des équipes du collège qui ont su préparer les candidats dans des conditions parfois difficiles.

La réunion s'est conclue autour d'une collation qui a permis aux élèves de se retrouver, de revoir leurs professeurs et d'échanger sur leur nouvelle destinée lycéenne.